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VERBALE DI RIUNIONE DEL CONSIGLIO REGIONALE 
nº 14 dell’11 febbraio 2019 

 
 

 Il giorno lunedì 11 febbraio 2019 alle ore 19:30 a Udine, presso la sede del comitato regionale di via Cairoli, 7 si è 
riunito il Consiglio Regionale del CSI FVG a seguito della convocazione prot. 071 del 27 gennaio 2018 e precedente 
comunicazione via mail. 
 Sono stati invitati anche i presidenti/commissari territoriali e i revisori dei conti.  
 
Dal foglio di firma risultano presenti: 
 

• Mario Sopracase  presidente C.R. FVG 
• Placido Felice  vicepresidente C.R. FVG 
• Edi Piccin i vicepresidente C.R. FVG 
• Franco Pecoraro  consigliere C.R. FVG 

 
• Marco Moro revisore dei conti 

 
• Marco Candussio  amministratore 

 
 
Sono assenti e hanno fornito giustificazione: 

• Walter De Laurentiis consigliere C.R. FVG 
• Massimo Ziberna  consigliere C.R. FVG 

 
• Claudio Musina  presidente CSI Gorizia 
• Paolo Crozzoli  commissario CSI Trieste 

 
• Loris Gallo  revisore supplente 

 
• Pietro Sambo  consulente ecclesiastico 

 
 
Assenti senza comunicazione: 

• Tiziano Cornacchia commissario CSI Pordenone 
• Claudia Scaravetti presidente CSI Udine 

 
 
 Accertata la presenza del numero legale la riunione del consiglio regionale ha regolare inizio con i saluti di rito e la 
consegna di una cartella con copia degli atti in trattazione. 
  
Ordine del giorno, trattazione e deliberazioni adottate 
 
Comunicazioni preliminari 
 

Il presidente Mario Sopracase avviandosi alla conclusione del mandato quadriennale afferma che non è sua 
intenzione ricandidarsi il prossimo anno in quanto ritiene di aver concluso la sua carriera dirigenziale nel CSI e di aver 
raggiunto un limite di età che consiglia un ritiro dalla scena.  
Non dimenticando però il mezzo secolo dedicato all’associazione può restare a disposizione del nuovo consiglio per eventuali 
esigenze operative. 



Comunica poi quanto segue: 
• Giovedì 20 dicembre 2018: riunione a Villa Santina per la programmazione dello sci 
• Lunedì 14 gennaio 2019: riunione a Udine con il comitato promotore dellì’e-bike tour 
• Sabato 19, domenica 20 gennaio 2019: riunione con il vicepresidente Felice a Milano. dei comitati regionali per trattare 

argomenti relativi al futuro dell’associazione con particolare riferimento ai campionati nazionali e all’attività giovanile 
• Venerdì 25 gennaio 2019: riunione a Udine, palazzo della Regione, con l’assessore allo sport e gli EPS. È stato un incontro 

molto partecipato in cui gli enti si sono presentati compatti con alcune proposte di miglioramento all’attuale legge sullo 
sport. 

 
1. Verbale della seduta precedente (nº 13 del 10 dicembre 2018) 
 Il verbale già inviato viene approvato senza osservazioni 
 
2. Comunicazioni attività sportiva regionale e nazionale 
Il coordinatore tecnico Edi Piccini relaziona in ordine alle attività in corso di svolgimento: 
• Tennistavolo: memorial Roberto Trangoni (squadre) e trofeo D’Arrigo (individuale). Evidenzia la necessità di trovare un 

referente che possa affiancare o sostituire Gianluigi Di Giusto che si è addossato tutte le incombenze organizzative 
• Corsa campestre: già effettuata una prova territoriale e domenica 17 febbraio 2019 campionato regionale a Gemona. 

Seguiranno altre due prove 
• Effettuata riunione con il delegato FIDAL per la programmazione della corsa in montagna. Definito che la prova regionale 

FIDAL sarò inserita il 6 luglio a Paluzza in concomitanza con una prova del trofeo Gortani. 
• A Cesenatico si è svolto uno stage per arbitri e giudici di gara con una partecipazione di nostri associati. 
• Espone alcuni problemi legati alla partecipazione di squadre del Pordenonese a tornei organizzati in Veneto. 
 
3. Il CSI nazionale: note e comunicazioni 
 Viene consegnato il planning annuale relativo ai campionati e alle manifestazioni nazionali del CSI. Da esso si evince 
che diverse discipline saranno ospitate a Lignano Sabbiadoro. 
 La Presidenza Nazionale ha affidato al nostro comitato l’organizzazione del campionato nazionale di corsa su strada a 
Palmanova (ottobre 2019). Il coordinatore informa di aver già intrapreso i primi contatti con l’amministrazione locale per 
organizzare al meglio la manifestazione. 
 
4. Bilancio consuntivo 2018 
  Copia del bilancio consuntivo 2018 corredato dalla relazione sulle attività e del verbale di approvazione da parte del 
revisore dei conti in data 11 febbraio 2018 è stato consegnato in cartella. 
 Secondo le norme del nuovo statuto associativo (9 giugno 2018) l’approvazione del rendiconto economico è di 
competenza del Consiglio Regionale nella composizione in carica per il quadriennio 2016/2020 come chiarito dalla 
deliberazione del Consiglio nazionale dello scorso ottobre. La relazione e il bilancio consuntivo sono allegati al presente 
verbale e ne fanno parte integrante. 
 Di seguito viene riportata una sintesi: 
RICAVI 
Totale dei ricavi € 25.512,25 
COSTI 
Totale dei costi € 34.121,66 
RIEPILOGO AL 31 dicembre 2018 
Saldo avanzo esercizio 2018 (ricavi – costi) € - 8.609,41 
Avanzo di amministrazione esercizio 2017 € 10.820,58 
Avanzo di amministrazione € 2.211,17 

 
Consistenza finanziaria al 31 dicembre 2018 
• Conto corrente Unicredit € 5.170,46 
• Contante cassa € 94,43 
• Debiti € - 3.053,72 
• Avanzo di amministrazione € 2.211,17 

 
 Non essendoci interventi il bilancio consuntivo viene posto ai voti. Il Consiglio adotta la 



DELIBERA nº 1/2019 
 Il bilancio consuntivo del Comitato Regionale del Centro Sportivo Italiano del Friuli Venezia Giulia è approvato 
all’unanimità. 
 Il presidente propone di riportare l’avanzo di amministrazione di € 2.211,17 nell’esercizio finanziario 2019 quale fondo 
iniziale di cassa. 
  Il Consiglio, a unanimità di voti, adotta la 
DELIBERA nº 2/2019 
 L’avanzo di amministrazione dell’esercizio finanziario dell’anno 2018 ammontante a €. 2.211,17 è riportato quale fondo 
iniziale di cassa nell’esercizio finanziario 2019. 
 Inoltre 
DELIBERA nº 3/2019 
 L’avanzo di amministrazione sarà utilizzato per lo svolgimento delle attività e il funzionamento del comitato. 
 
5. Programmazione attività 
 L’amministratore predisporrà tutta la documentazione relativa al bilancio consuntivo da inviare alla presidenza 
nazionale CSI per l’ottenimento del saldo del contributo 2018 e alla Regione FVG per il rendiconto del contributo 2018 a 
favore degli EPS. 
 Il presidente si incarica di predisporre la domanda di contributo alla Regione FVG per il sostegno degli EPS per l’anno 
2019 e per l’organizzazione del campionato nazionale di corsa su strada. 

 
 
6. Varie ed eventuali 

Il presidente, Non essendoci ulteriori argomenti la riunione termina alle ore 20:45. 
 

  
 


